A ce moment, Marthe vint dire qu'un malade deman-

-Excusez, mes amis, dit le prêtre, ceci ne souffre pas

le retard. Mais, je vous en prie, restez.

Voyant que ses hôtes s'apprétaient à partir, il leur dit m revoir, prit son bâton, dressa en hâte contre la cheminée quelques tisons à demi-consumés, et se mit en mute. La nuit tombait, le veut soufflait, la neige était

En s'en allant, l'enfant dit, à l'homme :

- Nous reviendrons, n'est-ce pas?

La vue de ce juste avait fait impression sur cette ame anocente. On dit que les enfants voient la face de Dieu: ls voient aussi toute beauté morale qui en est le reflet.

Combien sont-ils ainsi que nous ignorous? Consolakurs uniques des chagrins solitaires, seuls amis des doukurs oubliées, anges gardiens des foyers indigents. Et pront-ils en retour ici-bas? L'indifférence de ceux qui le les condaissent pas, le mépris et peut-être la haine de kux dont leur conduite condamne l'égoisme. Où donc st le secret de ces existences méconnues? Ah! l'avtel surait le dire!

Déchaînez-vous contre eux, insensés, qui ravagez icilas les fruits du Ciel! Pesez sur leur, pauvre existence. Vous parviendrez peut-être à leur ravir l'humble morceau le pain qui leur reste, mais ce que vous ne prendrez pas l'humanité qui en a besoin, c'est le cœur du bon prêtre, mi des malheureux, disciple fidèle de Jésus-Christ, roi lu monde pour les siècles.

Indulgences que peuvent gagner les personnes qui font la Neuvaine de Saint François-Xavier.

Les personnes qui assistent à cinq exercices, peuvont paner une Indulgence Plénière, pourvu que s'étant conlèssées avec une vraie contrition, et ayant fait la sainte Communion, un des jours de la neuvaine, elles prient aux latentions du Souverain Pontife.